

Factoría de Innovación Gran Canaria

Taller **El comercio electrónico en Canarias. Una visión práctica**

PRESENTACIÓN

Esta iniciativa se enmarca dentro del conjunto de actividades que la FDI Gran Canaria tiene programadas para los próximos meses, y que está dirigido a empresas, agrupaciones empresariales, emprendedores e instituciones de Gran Canaria, que estén interesadas en potenciar su cultura innovadora. La Factoría de Innovación de Gran Canaria es un novedoso Centro de Excelencia dedicado al desarrollo del potencial innovador de las pymes y organizaciones empresariales de la isla.

El taller servirá para dar una visión de cómo está el comercio electrónico en Canarias en comparación con España y la UE, así como del uso que se hace del mismo por parte de las empresas y particulares del Archipiélago. También se repasarán algunos aspectos genéricos relevantes, con especial detenimiento en asuntos normativos que afectan al comercio electrónico, como el desarrollo del mercado único digital, los derechos de los consumidores o los trámites aduaneros.

Miércoles, 10 de junio

17:00	Principales perspectivas en Canarias
18:30	Pausa
18:45	Efectos de la normativa en las islas
20:00	Cierre de la jornada

Impartido por **SIXTO HERNÁNDEZ DELGADO**

miércoles 10 de junio de 2015

Aula Global, Edificio INCUBE-SPEGC

Recinto Ferial de Canarias (INFECAR)

Avenida de la Feria, 1

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA